
MEMORIA NON SOTTOSCRIZIONE FIS -  I.C. DI SAONARA – NOTA A VERBALE 
 
La delegata alla contrattazione per la GILDA-UNAMS presso l'I C di Saonara, Prof.ssa Valeria Pagin,  
- registrato al tavolo il parziale e non soddisfacente accoglimento delle richieste emerse 

nell'assemblea d’ Istituto del 17 gennaio 2022, le quali indicavano come prioritario il  

mantenimento delle percentuali di distribuzione dei fondi tra Docenti e ATA date le paritarie 

problematiche legate alla gestione Covid e senza perciò procedere ad un ulteriore incremento per 

il personale ATA, come già avvenuto nelle ultime contrattazioni;  

- valutata la non disponibilità, riguardo ai fondi Aree a Rischio, a portare le percentuali ad 80% 

Docenti 20 % ATA - a fronte della assegnazione dirigenziale per questi ultimi del 25% - al fine di 

garantire agli alunni il maggior numero di interventi didattici viste le problematiche pandemiche e 

l’acuirsi delle diseguaglianze, nel segno anche dell’attenzione da sempre riservata nell’ Istituto a 

tale ambito (difatti, è significativo che fino all’a. sc. 2018/19, tutti i fondi disponibili venissero 

assegnati al sostegno didattico);  

per quanto sopra esposto  

dichiara  

di non sottoscrivere l'ipotesi di Contratto integrativo d'istituto proposto dal DS e nella attuale 

versione, in quanto non aderente alle richieste della maggioranza dell’ assemblea dei lavoratori. 

In qualità di delegata alla contrattazione, chiede altresì che il Contratto Integrativo - comprensivo 

della presente memoria a verbale - una volta superato il vaglio dei competenti organi di vigilanza 

venga tempestivamente pubblicato in Amministrazione Trasparente d'Istituto, sezione Personale 

sottosezione Contrattazione integrativa". 

Saonara 25 maggio 2022  

                                                                                                    F.to 

       Prof.ssa Valeria Pagin 


